
Protokollauszug
aus der

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Stepenitztal 
vom 22.06.2021

Top 4 Billigung der Sitzungsniederschrift vom 09.03.2021

 
Herr Staben erkundigt sich noch einmal nach dem Vergabeverfahren für die Tei-
chentschlammung und warum von der besprochenen Vorgehensweise abgewichen 
wurde. Wurden hierzu Angebote eingeholt? Die Gemeindevertreter hätten wenigs-
tens über eine Email über die eingeholten Angebote informiert werden sollen.
Der BM nimmt diese Kritik an und erklärt zugleich, dass der Bürgermeister diese 
Entscheidung letztlich allein getroffen hat. Angebote wurden eingeholt und auch an 
die Gemeindevertreter weitergeleitet. 

Die Gemeindevertretung bestätigt mehrheitlich das Protokoll der letzten Sitzung der 
Gemeindevertretung vom 09.03.2021.
 

Abstimmungsergebnis: 
Gesetzl. Anzahl der Vertre-
ter:

13

- davon anwesend: 12
Ja-Stimmen: 11
Nein-Stimmen: 0
Enthaltungen: 1

   


